
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações do poder Executivo sobre a pavimentação da rua Belém no bairro do

Indaiá

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Dentro do planejamento da secretaria de Obras a rua Belém  no bairro do indaiá está para
ser pavimentada quando?
2- Se a rua destacada não está dentro do planejamento de pavimentações pode ser inclusa
para ser colocada a pavimentação?

Justificativa:

A  Pavimentação  de  ruas  proporciona  maior  conforto  e  qualidade  de  vida  à
população,  melhorando condições de limpeza,  o que contribui  para uma saúde pública,
minimizando decorrentes de enchentes, aumentando a segurança, e gerando economia no
transporte de pessoas e mercadorias, através de menor desgaste de veículos. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 29 de setembro de 2023.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB
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